

Gin Nordés Atlantic Galician

Le gin Nordes Atlantic Galician est un véritable joyau parmi les gins, qui se distingue par son processus de production unique et son goût exceptionnel. Produité en Galice, en Espagne, ce gin est issu de la distillation de raisins blancs Albarino, généralement utilisés pour la production de vins de grande qualité. À cette base s'ajoutent pas moins de 14 plantes et herbes traditionnelles différentes, qui lui confèrent son caractère unique et sa complexité.

Les plantes utilisées pour la production du Nordes Atlantic Galician comprennent notamment : le genièvre, l'eucalyptus, l'hibiscus, le thé, le zeste de citron, la verveine et la réglisse. La distillation est suivie d'une macération très lente, qui se déroule de manière traditionnelle afin d'extraire le plus d'arômes et de nuances végétales possible. C'est ce processus qui rend le gin Nordes si unique et lui confère ses saveurs exceptionnelles. L'arôme de ce gin est floral et citronné, avec des notes prononcées de romarin, de cannelle et, bien sûr, de genièvre. Son goût est doux, frais et fruité, avec de délicates notes florales, ainsi que des notes prononcées de genièvre et de coriandre. La finale est longue, boisée et sèche, avec une subtile touche de cannelle.

Nordes Atlantic Galician est un gin qui satisfera aussi bien les connaisseurs que les amateurs de spiritueux de haute qualité. Il est parfait à boire pur, mais convient également très bien comme base pour des cocktails. Son goût et son arôme exceptionnels font de chaque gorgée un véritable régal pour les sens.

Gin Nordes Atlantic Galician is a true gem among gins, distinguished by its unique production process and exceptional flavour. Produced in Galicia, Spain, this gin is made from the distillation of Albarino white grapes, which are usually used to produce high-quality wines. As many as 14 different plants and traditional herbs are added to this base, giving it a unique character and complexity.

The botanicals used in the production of Nordes Atlantic Galician include juniper, eucalyptus, hibiscus, tea, lemon peel, verbena and liquorice. Distillation is followed by a very slow maceration, which is carried out in the traditional way to extract as many aromas and plant nuances as possible. It is this process that makes Nordes gin so unique and offers a unique taste experience. The aroma of this gin is floral and citrusy, with distinct notes of rosemary, cinnamon and, of course, juniper. The flavour is mild, fresh and fruity, with delicate floral accents and distinct notes of juniper and coriander. The finish is long-lasting, woody and dry, with a subtle cinnamon accent.

Nordes Atlantic Galician is a gin that will satisfy both connoisseurs and lovers of high-quality spirits. It is ideal for drinking neat, but also works well as a base for cocktails. Its unique flavour and aroma make every sip a real treat for the senses.

